

Frau Hinrichsen von der Investitionsbank Schleswig Holstein stellt sich vor und bedankt sich für die Einladung. Dann erläutert sie die Einzelheiten zum neuen Programm INTERREG 5A und geht auch auf die Unterschiede zum Programm 4 A ein. Insbesondere erwähnt Frau Hinrichsen den eigenen Sitz der Stadt Neumünster im Interregausschuss und die Wichtigkeit eines Regionalmanagers als Ansprechpartner. Die Nachfragen von Herrn Hahn, Herrn Schaarschmidt und Herrn Voigt werden von ihr beantwortet. Herr Kühl sieht bei einer Beteiligung Neumünsters keinen Vorteil und verweist auf die Orientierung der Stadt zur Metropolregion Hamburg hin. In der weiteren Diskussion beteiligen sich Herr Voigt, Herr Matthiesen, Herr Hahn und Herr Lingelbach.

Herr Schaarschmidt stellt folgenden Ergänzungsantrag:

zu Punkt 2: „Der Hauptausschuss und der Finanz- und Wirtschaftsförderungsausschuss sollen zeitnah über Änderungen durch den Oberbürgermeister informiert werden.“